

PROJECT FUNDING SUMMARY

HTTPS://ALTAIR-INTERNATIONAL.COM/FINANCE/

The following questionnaire should, as a rule, be completed here filling n in the blanks, to be e mailed then in pdf format to germania@altair-international.com .

In this case, and by way of exception, you will receive it for a personal interview to present your project to potential investors, subject to our confidentiality agreement. The questionnaire and its contents may not be copied and used by any company, firm or individual in competition with us.

1. Name of the company or individual applying for funding and complete mailing address.(Required)

2. Name the company owners and percent of ownership or key management personnel and those being held accountable for repayment.(Required)

3. Provide a short description of the business, what the business does or is proposing to do. Years in business, view of current financial condition of company and who or what caused the company to be in it's current position.(Required)

4. Please indicate the amount of funding you are requesting. Please be aware that asking for too little can cause concern on our part. Ask for what you need, asking for too little is counter productive.(Required)

5. How long have you been actively seeking funding?(Required)

6. Describe the type(s) of funding you are looking for (example Equity. Debt, etc.).(Required)

7. Length of Investment - how long will you need the funds invested?(Required)

8. Please describe what forms of collateral you will be using. If none, how do you propose to minimize the risk to our investors?(Required)

9. How much of your own money do you currently have at risk in association with this project?(Required)

10. Can you provide documentation of personally invested funds?(Required)

11. Are you using property as collateral ?(Required)

12. If you plan to use property as collateral, is there a current appraisal no more than 3 months old.(Required)

13. Briefly list your experience and the experience of your management team.(Required)

14. What is the company's annual revenue, current or projected?(Required)

15. Additional revenue details.(Required)

16. List brokers and any third parties attached to your project that will be due a payment or commission.(Required)

17. In the past have you had any personal or corporate, judgments, liens, suits, criminal convictions, foreclosures, divorces, bankruptcies, or other litigation active or pending that we need to be aware of prior to submitting your project to our funding partners? If so we may be able to work our way through these difficulties.(Required)

18. Are you aware and do you agree to the investor's firm doing a credit and background check on the corporation (company) and its principals?(Required)

19. Do you understand that you may be expected to cover due diligence costs, Valuation Fees at some stage during the processing of the loan request?(Required)

The due diligence process includes some or all of the following; civil, criminal, corporate and personal background checks on all principals, hiring of an accounting firm to run parallel proformas, property and lien searches, site visits-(if necessary) etc.

20. Contact Information:

Email(Required)

Home Address(Required)

Street Address Address Line 2 City State / Province / Region ZIP / Postal Code Country
Phone(Required)

21. Place of business

Address(Required)
Street Address Address Line 2 City State / Province / Region ZIP / Postal Code Country

Company register number(Required)

TAX ID (VAT or IRS)(Required)

N.B.

- If this is for a Development please ensure you have included the following details.
- Very Important points to include in any funding request.
- Please ensure you have supplied all the following information.

What is the current valuation of the site as is?

Who valued it and how long ago?

N.B. Lenders will only work to valuations done in the last 3 months max.

What will be the overall GDV (Development Value) on completing the sites development?

If there is any money outstanding on the property/project how much is it and to whom is it owed?

State interest rate you are paying... if applicable.

* Please do not add any additional information to this form. If you have other documentation to provide, please send it under separate cover*.

ZUSAMMENFASSUNG DER PROJEKTFINANZIERUNG

[HTTPS://ALTAIR-INTERNATIONAL.DE/FINANZIERUNGSANTRAG/](https://altair-international.de/finanzierungsantrag/)

Der folgende Fragebogen sollte in der Regel online unter der oben genannten Adresse ausgefüllt werden.

In diesem Fall erhalten Sie ihn ausnahmsweise für ein persönliches Gespräch, um Ihr Projekt potenziellen Investoren vorzustellen, wobei unsere Vertraulichkeitsvereinbarung gilt. Der Fragebogen und sein Inhalt dürfen nicht kopiert und von Unternehmen, Firmen oder Einzelpersonen verwendet werden, die mit uns im Wettbewerb stehen.

1. Name des Unternehmens oder der Person, die eine Finanzierung beantragt, und vollständige Postanschrift (erforderlich)

2. Nennen Sie die Eigentümer des Unternehmens und den prozentualen Anteil an den Eigentümern bzw. den wichtigsten Führungskräften und denjenigen, die für die Rückzahlung verantwortlich sind (erforderlich).

3. Geben Sie eine kurze Beschreibung des Unternehmens, was das Unternehmen tut oder zu tun beabsichtigt. Wie lange ist das Unternehmen schon im Geschäft, wie sieht die derzeitige Finanzlage aus und wer oder was hat das Unternehmen in seine derzeitige Lage gebracht?(Erforderlich)

4. Bitte geben Sie die Höhe der von Ihnen beantragten Finanzierung an. Bitte beachten Sie, dass ein zu geringer Betrag unsere Bedenken wecken kann. Bitten Sie um das, was Sie brauchen, zu wenig ist kontraproduktiv.(Erforderlich)

5. Wie lange bemühen Sie sich schon aktiv um eine Finanzierung?(Erforderlich)

6. Beschreiben Sie die Art(en) der Finanzierung, die Sie suchen (z. B. Eigenkapital, Fremdkapital usw.).(Erforderlich)

7. Dauer der Investition - wie lange benötigen Sie die Mittel?(Erforderlich)

8. Bitte beschreiben Sie, welche Arten von Sicherheiten Sie verwenden werden. Falls keine, wie wollen Sie das Risiko für unsere Investoren minimieren?(Erforderlich)

9. Wie viel von Ihrem eigenen Geld riskieren Sie derzeit im Zusammenhang mit diesem Projekt?(Erforderlich)

10. Können Sie Belege für persönlich investierte Gelder vorlegen?(Erforderlich)

11. Verwenden Sie Immobilien als Sicherheiten?(Erforderlich)

12. Falls Sie planen, Immobilien als Sicherheiten zu verwenden, liegt ein aktuelles Gutachten vor, das nicht älter als 3 Monate ist (Erforderlich).

13. Geben Sie kurz Ihre Erfahrung und die Erfahrung Ihres Managementteams an (Erforderlich).

14. Wie hoch sind die derzeitigen oder geplanten Jahreseinnahmen des Unternehmens?(Erforderlich)

15. Zusätzliche Angaben zu den Einnahmen (Erforderlich)

16. Nennen Sie Makler und andere an Ihrem Projekt beteiligte Dritte, die eine Zahlung oder Provision erhalten werden (Erforderlich).

17. Hatten Sie in der Vergangenheit irgendwelche persönlichen oder unternehmerischen Urteile, Pfandrechte, Klagen, strafrechtliche Verurteilungen, Zwangsvollstreckungen, Scheidungen, Konkurse oder andere Rechtsstreitigkeiten, die aktiv oder anhängig sind und von denen wir wissen müssen, bevor wir Ihr Projekt bei unseren Finanzierungspartnern einreichen? Wenn ja, können wir diese Schwierigkeiten möglicherweise ausräumen (erforderlich).

18. Sind Sie damit einverstanden, dass die Firma des Investors eine Bonitäts- und Hintergrundprüfung der Gesellschaft (des Unternehmens) und ihrer Direktoren vornimmt?(Erforderlich)

19. Ist Ihnen bekannt, dass von Ihnen erwartet werden kann, dass Sie zu einem bestimmten Zeitpunkt während der Bearbeitung des Darlehensantrags die Kosten für die Due-Diligence-Prüfung und die Bewertungsgebühren übernehmen?(Erforderlich)

Die Due-Diligence-Prüfung umfasst einige oder alle der folgenden Punkte: zivil-, strafrechtliche, unternehmens- und personenbezogene Hintergrundüberprüfungen bei allen Geschäftsführern, Beauftragung einer Wirtschaftsprüfungsgesellschaft mit der Erstellung paralleler Proformas, Suche nach Eigentum und Pfandrechten, Besuche vor Ort (falls erforderlich) usw.

20. Kontaktinformationen:

E-Mail(Erforderlich)
Privatadresse(Erforderlich)
Straße Adresse Adresse Zeile 2 Stadt Bundesland / Provinz / Region Postleitzahl / Land
Telefon(Erforderlich)

21. Ort der Niederlassung

Adresse(Erforderlich)
Straße Adresse Adresse Zeile 2 Stadt Bundesland / Provinz / Region Postleitzahl / Ort Land
Firmenbuchnummer(Erforderlich)
<input type="text"/>

TAX ID (VAT oder IRS)(Erforderlich)

N.B..

Wenn es sich um eine Entwicklung handelt, vergewissern Sie sich bitte, dass Sie die folgenden Details angegeben haben.

Sehr wichtige Punkte, die in jedem Finanzierungsantrag enthalten sein müssen.

Bitte vergewissern Sie sich, dass Sie alle folgenden Informationen angegeben haben.

Wie hoch ist der derzeitige Wert des Grundstücks in seinem jetzigen Zustand?

Wer hat es bewertet und wie lange ist das her?

Bitte beachten Sie, dass Kreditgeber sich nur auf Bewertungen stützen, die in den letzten 3 Monaten durchgeführt wurden.

Wie hoch ist der Gesamtwert bei Abschluss der Erschließung des Grundstücks?

Falls für die Immobilie/das Projekt noch Geld aussteht, wie hoch ist der Betrag und wem wird er geschuldet?

Geben Sie gegebenenfalls den Zinssatz an, den Sie zahlen.

* Bitte fügen Sie diesem Formular keine weiteren Informationen hinzu. Falls Sie weitere Unterlagen einreichen möchten, senden Sie diese bitte mit gesondertem Umschlag*.e mail: cerni@altair-international.com